
最新竞选秘书部部长演讲稿 学生会竞选
秘书部部长演讲稿(汇总5篇)

演讲比朗诵更自然，更自由，可以随着讲稿的内容而变化站
位。一般说来，不要在演讲人前边安放讲桌，顶多安一个话
筒，以增加音量和效果。我们想要好好写一篇演讲稿，可是
却无从下手吗？那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才
比较好，我们一起来看一看吧。

竞选秘书部部长演讲稿篇一

大家下午好！

非常高兴也非常荣幸能够站在这里，我是来自103班的xx今天
我竞选的是文秘部部长一职，进学生会工作已有一年了。在
这一年里，我学会了很多，可以说是人生中美好的一季春天
吧！

同时我相信我有能力担负起这一重任，组组织好我部与学生
会的一切工作，和在座的大家相处了一年，从每个人的身上
都学到了一些东西，这也更增加了我的能力和工作经验；所
以我自信当好文秘部部长一职。

曾今听过这样一句话：“既然是花，我就要开放，既然是石
头，我就要铺成大路。”所以作为一个领航员，对任何工作
的首要态度就是热情，热情是大局的责任感和精神所在。

对系与学生会的工作，我重点意识到以下几点：

1、做好迎新工作，开展丰富、全面的入学教育活动，帮助11
级新生更快更好的适应新环境、新生活。

2、做好学生会积极化、感性化，了解同学与学生会的感想，



贯彻完善优秀学生会。

3、引导同学积极参加学校的一切组织活动。

4、完善学生会内部的习作能力。

5、严格要求大家：“严守纪律、勤学习、勤调查、勤督办、
以良好的风气带领大家。共事讲团结，做事讲效果。

多灿烂的语言也只不过是一瞬间的智慧而已，朴实的行动才
是成功路上的花。

一个职位就承载了一份责任，它不是为了虚伪或浮华的`荣誉
和名号，而是用这份力量为工作做贡献。

言必行、行必果。

一路上有你、我，期待、信任，就是成功！

谢谢！

竞选秘书部部长演讲稿篇二

你们下午好：

今天我很荣幸能够站在这个演讲台上来参加竞选，我要竞选
的是秘书处部长一职。 老实说我其实不希望这一天的到来的，
我们青协是一个大家庭，青协陪同我们过完了我们大一的生
活，在过去的一年我们一起参加中秋游园会，湖北大学生暑
期实践表彰大会，各种讲座，益暖书院，无偿鲜血，建新小
学，志愿者注册，招募校庆志愿者，还有最近的ief和迎新等
工作，我们建立起了深厚的友谊。现在，我们必须得选择，
有人会留下，有人要离开，今天我无论是否当选，以后青协
有需要的我地方我依然会献上自己的绵薄之力。



我也要由衷地感谢各位领导和各位同事，我深知，自己所取
得的进步和成绩，主要得益于你们这一年来对我的教导、培
养和帮助。ァ安幌氲苯军的士兵不是好士兵”。我竞选秘书
处部长不经因为我又做好的信心，主要的是我还有无比的热
情。

我熟悉秘书处的工作。一年的工作锤炼，使我在协调服务方
面得到了极大提高，从每次协会的日常工作和重大外事活动
安排，到各类活动前期的筹备、联络，接待工作到最后结束
收拾整理等，我均有幸参与，并较圆满完成了所承担的工作
任务。

假如我当选，我会勇挑重担。在秘书处完成招新工作后，我
会发挥以老带新的骨干作用。我将和副部长在处内培养和发
扬团队精神，合力促进秘书处的工作的开展，在部门内建设
上发挥自己应有的作用，使大家能够在宽松的环境、和谐的
气氛、愉悦的心情下工作。

我会坚持学习。从干事到部长的转变，

要适应工作需要，不断提高自己的工作创新能力。为此，我
将在继承前辈工作经验的基础上，继续坚持学习各类知识，
主动接受新事物，切实提高自身的理论水平，推陈出新，努
力做到在继承中发展，在发展中创新，以更高的水准开创秘
书处内工作的新局面。

主动服务。为协会每次活动提供超前、高效、迅捷的服务，
是秘书处工作的基本要求。伴随形势的发展，财务部的设立，
必将对秘书处对原有的工作提出更高的要求。我将在主席团
的领导下，一方面，严格按照岗位分工，履行好自己的职责;
另一方面，摆正自身位置，搞好配合，在工作中多思考、多
提醒、多建议，积极帮助本部门的干事作好工作。

主席团反应。 最后是做好每次活动的签到工作，让以前的每



次活动找别人签到，到后面让协会人员养成主动签到的习惯。
万一这次我当选了，我将珍视老师和主席团为自己创造的机
会，从严要求自己，努力做到慎独慎微，以优秀的品格、严
谨的作风、出色的工作，为底下的干事树立良好的自身形象，
全力维护校青协，和秘书处的集体荣誉。

我的演讲结束，谢谢！

竞选秘书部部长演讲稿篇三

大家好!

今天，作为水文化研究者协会幸运儿之一的我，十分荣幸地
站在这里参加本届社团部长成员的竞选。我竞选的是秘书部
部长一职，虽然我很清楚，我的竞争对手都是精英，实力不
可小觑，但我充分相信自己的能力，所以，今天，我能够站
在这里挑战秘书部部长一职。

也许，在我说出这番“豪言壮语”后，有些人会暗自发笑：
这小姑娘怎么这么自负!可是我想说，这不是自负，这是自
信!一个人如果连自己都不相信，那么他就没有资格做任何事，
即使做了，也很难成功!我之所以能够站在这里，大部分是由
于我的自信!当然，能力也很重要，因为一个人的信心和能力
永远是成正比的。

自从进入水协后，我觉得我各方面能力都有了很大的提高。
我已经在水协秘书部工作了近一年的段时间，从工作中，我
学会了怎样为人处世、怎样学会忍耐，怎样解决一些矛盾，
怎样协调好秘书部各成员之间的关系，怎样处理好秘书部与
其它部门之间的关系，怎样动员一切可以团结的力量，怎样
提拔和运用良才，怎样处理好学习与工作之间的矛盾。同时，
我也学会了：“做事要先学会做人，因为大家天天在一起，
谁都能看出谁是什么样的人。和同学们之间建立一种朋友式
的工作关系，只有在这种情况下，他们才会跟着你走，才会



更认真的完成上级所交代的每一项工作。”这一切证明：我
有能力胜任秘书部部长一职。在以前的成长中，难免会遇到
各种各样的困难，面对这些困难时，我也曾哭过，也产生过
放弃的念头，但我一次又一次的说服自己不要放弃，因为放
弃，就意味着以前的努力都白费了，我不甘心。所以，到了
今天，我已能坦然面对各种困难，尽自己最大的力量去解决
它们。

参加上次社团竞选后，我明白了许多道理：做任何事都要有
强烈的责任感，要认真履行自己的职责，才能无愧于心。否
则，会给今后的工作带来许多困难。即使有困难，也应勇敢
面对，不能因为自己是女孩子就过分依赖别人。

成为部长，是一种荣誉，更是一种责任。我知道这条路上有
许多挑战，但我自信我有能力担起这副担子，因为我的毅力，
我实事求是的工作态度。如果我有幸当选，我将以良好的精
神状态，大胆地管理部门事务，使校园生活更加多姿多彩，
真正做好社团秘书部的工作!我会进一步完善自己，提高自己
各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱满的热
情和积极的心态去对待每一件事，要进一步提高责任心，在
工作中大胆创新，积极进取，虚心向他人学习，要进一步广
纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同时坚持自己
的原则。

如果我不能当选，我也不会灰心、气馁，我将在今后努力提
高自己的能力，同时希望社团的工作在本届成员的管理、协
作下越做越好!我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的
智慧与激情，朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。我想
如果我当选的话，一定会言必行，行必果。

谢谢!



竞选秘书部部长演讲稿篇四

大家上午好！我叫xx，来x学院x级x班，和前面的xxx同学一样，
我也是来竞选的，我竞选的职务是秘书长。我是一个充满梦
想的女孩，但愿在这青春之歌高亢之际，用我的真心和热血
在奉献的过程中实现一点点价值。今天，我再一次站在讲台
上，想抓助这个机会留在社团管理中心。在社团工作已经快
两年了，从最初的懵懂、无知、不适应，到而今的熟悉、热
爱和理解。我在社长和各位师兄师姐的带领下，逐渐成长为
一名合格的社团工作者。两年的工作，使我明白，社团管理
中心是一个团结奋进的集体，是架起老师和同学、学校团委
和各社团之间的`友谊桥梁，经过社团联同学的努力，成功在
各个社团间建立起信誉，为我校社团文化的发展做出了不朽
的贡献。

之所以竞选社团联合会的秘书长，是基于以下三点原因：

第三，良好的工作经验和深厚的社团感情促使我来竞选。我
在学社，主要是在秘书处工作，并担任秘书长一职，和社团
的朋友结下了深厚的感情。虽然社团工作有不少经验，却(但
是)也有不少教训，不过我相信我可以很娴熟的接手秘书处的
工作。

因为我坚信，付出和收获是成正比的，这也是我在知行学社
的最大收获。

如果我竞选成功，我将在以下三点开展工作，

第三，协助主席团和各部工作的顺利开展，加强社团联和各
社团的联系，为社团文化的繁荣和发展做出自己应有的贡献。
因此，我想在社团联发展和完善自己。以上就是我这次竞选
的演说，希望各位评委和同学给自己提出意见，我将虚心接
受大家的批评。



最后，我想给各位竞选的同学说，不管结果怎样，你们永远
是我的好朋友，谢谢！

竞选秘书部部长演讲稿篇五

大家晚上好！我是来自秘书部xx班的xxx，很荣幸站在这里参
加竞选“我要竞选的是通讯部部长”。

进学生会已有一段时间了。在这时间里，我收获了很多，可
以说是人生中美好的一季春天吧！谢谢给了我如此美好的回
忆！

我之所以会选择竞选秘书部部长，除了我处事严谨、善于倾
听、富有团队意识的性格特点符合秘书部工作琐碎的要求且
有丰富的秘书部工作经验外，还因为我想成为xx师姐一样出
色的人。 xx师姐工作认真，她会在开展工作前跟我们详细讲
解工作步骤，并让我们以最快的速度完成，而且她还会对工
作进程监督，防止出现工作上大的疏漏；xx师姐唯才是用，她
安排的工作是根据部门干事的性格、能力去布置的；xx师姐能
和下属打成一片，部门里的干事谁生日她都知道，她不仅会
主动送去祝福，还会邀请其他干事一起送去祝福。

我曾经听过这样一句话：“既然是花，我就要开放，既然是
石头，我就要铺成大路。”所以作为一个领航员，对任何工
作的首要态度就是热情，热情是大局的责任感和精神所在。
虽然我的能力相比较其他干事不算强，但我能用我的热情来
弥补我的不足。

5、本系学生会应继续加强和其他系学生会的交流与合作，秘
书部应与其他系学生会秘书部保持紧密联系以实现两者资源
的互补，推进本系学生会的影响力的不断提升。

我曾纳闷，我能力不强、呆头呆脑的，为什么能留下来，后
来xx师姐告诉我“因为你在工作方面表现得有足够热情”，



现在看来师姐是选对了。

大家的期待、信任就是我热情的源泉，请大家投给我一张信
任的票吧！谢谢！


